



Jesus wartet immer auf uns

Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen. (Joh 6, 37)



Jesus hat gerade das Wunder der Vermehrung der Brote und Fische getan und die Menschen suchen ihn.



Einige der Leute verstehen aber nicht, wer Jesus wirklich ist, und sie beginnen zu murren und glauben nicht an ihn.



Jesus erinnert sie daran, dass Gott ihn gesandt hat, um zu helfen, allen zu vergeben und niemanden zu verlieren.



Erfahrung von Benta aus Brasilien: Eine meiner Freundinnen hat schlecht über eine andere geredet. Als ich in das Klassenzimmer kam, traf ich das Mädchen, über das schlecht geredet worden war.



Ich habe meine Freundin gefragt, ob das stimmt, was ich über sie gehört hatte. Ganz traurig antwortete sie mir: Nein.



Ich dachte, dass wir die Freundschaft unter uns nicht verlieren dürfen. So habe ich die beiden gebeten, sich wieder zu vertragen. Sie haben sich um Entschuldigung gebeten und sind jetzt große Freundinnen.